4 Pieces
125 m?
Réf. KBVO1
475 000 €

Vidauban

Maison a vendre (83550)
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Villa & vendre a Vidauban avec vue sur la nature et les collines, nichée
dans un écrin de verdure, avec une vue imprenable sur les collines de
Vidauban.Cette villa de 125 m?2 dispose d'un grand salon et d'une salle
a manger, avec une cuisine ouverte entierement équipée donnant sur
une terrasse couverte orientée sud-ouest idéal pour profitez des jours
ensoleillés .Elle offre une vue imprenable sur la nature et les collines.
Deux chambres et une salle de douche a l'italienne avec toilettes.A
|'étage on trouve, la chambre principale avec salle d'eau privative et

terrasse.Le terrain cloturé de ...

Villa for sale in Vidauban with view on the nature and hills, nestled in a green setting,
with a breathtaking view of the Vidauban hills.This 125 m? villa features a large
living and dining room on the first floor, with a fully-equipped open-plan kitchen
opening onto a covered, south-west-facing terrace.Enjoy the unobstructed view of
nature and the hills. The first floor also features two bedrooms and an Italian-style
shower room with toilet. Upstairs, the master bedroom with private shower room and
terrace. The 2500 m? fenced plot features a carport for two vehicles, a motorcycle
shelter, and ...

IMMO COTE D'AZUR
13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence
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